

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする なかじゅうくんだより



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

Go!Go!タイムス 第103号 2022年10月1日発行

タケちゃんの太っ腹日記

しくじったタケちゃんです。

今回は、熱海の続編ですが、しくじりました！前月最後まで書いてしまえば良かったと後悔しています。1ヶ月でこんなに記憶が曖昧になるとは！それではホテルチェックインから何とか思い出しながらのスタートです。今回のホテルは「大野屋」と言う老舗のホテルで、ルパン三世のテーマソングを作曲した大野雄二氏の実家だそうです。現在は伊東園リゾートグループが運営していて、朝夕バイキング（やめたつもりでしたが）です。チェックイン後は無料のカラオケを楽しんだ後、夕食へ。いつもどおり食べ過ぎた後、卓球で汗を流し、夜の海辺を散策して、いよいよ宿自慢の巨大ローマ風呂を堪能です。とにかく広い（250畳）！300人が入れるそうです！このお風呂はおすすめ度5です。遅れましたが、部屋はオーシャンビューの和洋室で今回2連泊です。2日目、女性陣はトリックアート。私は熱海城と秘宝館を満喫！その後合流して、温泉の熱でゆで卵を作れる「小沢の湯」で最高の温泉卵を堪能して、人気の熱海プリン、そして熱海駅前商店街にて、食べ歩きを楽しんで、ホテルに戻り、ちょっと休んでバイキング！初日と全く同じメニューですが、今宵も満腹にて就寝！最終日は朝食を食べて、チェックアウト。帰りに小田原名物、鈴廣の蒲鉾屋に寄って、帰宅しました。初めての熱海でしたが、想像以上に楽しめたので、また行ってみたい街でした。



代表取締役
中村 剛
S.46.5.12生まれ
おうし座 A型
好きな運動会の競技
「徒競走」



塗装しちゃいました

塗装屋さんになっちゃったサダちゃんです。太田市沖之郷町にある、弊社LOAFERモデルハウスが建築から早2年が経ちました。大変ご好評をいただいているモデルもウッドデッキのメンテナンスの時期となり営業の島ちゃんと工務のサダちゃんできようとなりました。まずは水洗いでしっかりと汚れを落とします。今回はデッキブラシでゴシゴシ水洗いをしました。高圧洗浄機でもOKです。カーリング気分楽しくあっという間に終了。ついでにクモの巣だらけの外壁も洗いました。こちらは高圧洗浄は基本NGです。さらに庭木の手入れもやっているところでハブニング。芳恵さんが剪定中に蜂に刺されてしまいました。大事には至りませんでしたが、みなさんもお気を付けください。後日、デッキが乾いたところで塗装を開始。防腐、撥水作用のあるノンロット（油性）を使用し、楽しみながら塗っていきました。スポンジのコテ刷毛が非常に塗りやすく、使い捨てで塗料も無駄にしないのでお勧めですよ。ローラーでも楽しいかもしれません。BinOのウッドデッキは腐りにくい材料を使っていますが、メンテナンスは必須です。メンテナンスを重ね長年愛用出来るウッドデッキにしたいですね。



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きな運動会の競技
「借り物競争」



まずはデッキブラシで洗浄！ 猪八戒 島田 白黒で残念ですが、キレイに塗装出来ました



ウキウキウオツチング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

今回、齋藤がご紹介するのは佐野市のS様邸です。実は私の弟の家なので、正直ちょっと記事が書きにくいですが(^;)建て替え計画が始まったのは去年の12月頃。いくつかプランを提案したところ、20坪ちょっとの平屋のロフト付に決定。今回のデザインテーマは「ブラック&ホワイト」。北欧の方で確かそんなデザイン建築があったのを思い出して提案したら「兄貴に任せる」との事だったので、アイデアを伝えて承認してもらって工事が始まりました。リビングと玄関が繋がったプランなので、60cm角のタイルを張った玄関に入ってリビングが丸見えにならない様に壁を設け、その裏側にTVやパソコンが置けるように計画。キッチンはそのTVの正面にリビングを挟んで配置することで、料理や水場仕事をしながらTVが観られる間取りにしました。リビングは斜め天井で梁を現しにして空間を広く感じるように設計し、ロフトの上り口はリビングの収納の中に配置しました。扉を閉めれば梯子が隠れて見えなくなりスッキリさせるのが狙い。アウトドアストッカーも設けて芝刈り機や外で使う道具類が収納できるようにしました。キッチンもテーマ通り白黒で、LIXILから新しく黒い人大カウンターが出たので採用してみました。外観も白黒。洗面台やトイレ手洗いも手作りで白黒。ハンガーパイプも黒い物を選んで統一感を出しました。単純かつシンプルにまとまったと思います。テーマを決めるとデザイン・コーディネートし易いですね。新築と同時に、新たな生活を満喫してもらいたいです。新築おめでとうございます。通称「パンダハウス」です(#^_^#)



齋藤拓也
S.47.2.9生まれ
みずがめ座 B型
好きな運動会の競技「リレー」



リビングの掃出し窓から沢山光が入るプラン



玄関ポーチ



造作洗面も白×黒



ロフト付きのLDK

島ちゃんのつぎやき



子供達の成長が
楽しい毎日です

ダイエット再開中の島田です。いよいよスバルマラソン開催が近づいてきました。小4の息子とダイエットも兼ねて私も一緒にランニングをしています。長男の進化に驚いています。今回エントリーしているのは小学4～6年生2Kmのコースですので、最初からある程度のペースで走り、ペースを落とすことなくゴールするように調整しています。驚きなのは、最初はついてこれなかった私のペースに2Kmでしたらついてくるようになったのです！一生懸命に走る息子を見てると嬉しく感じます。しかし、まだまだ負けるわけにはいかないと大人気なくラスト300mでスパートをかけて突き放し、父の貫禄を保っていますが、世代交代の波は近いところまで来ているなど感じます。子供の頃、大人が言っていた「若い力には負ける」というのを実感しつつあります。今が親子のパワーバランス的にもちょうど良いのかもしれない。そのうち負かされる日が来るのを楽しみに、今は子供達との思い出となる時間を楽しみたいと思います。



島田悟志
S.52.5.19生まれ
おうし座 A型
好きな運動会の競技「騎馬戦」

Yum! Yum!

【このコーナーでは英語の『Yummy(美味しい)』に由来したグルメレポートをお送りします】

よ〜いドン。家の中を走り回っている1歳の甥っ子。運動会の練習をしているのかなあ？ そうなると、.. 靴が、.. 欲しいかなあ？でも、保育園は裸足？悩む伯母バカです。

今回、ご紹介するのは「そば処 阿原」さんです。伊勢崎市で美味しいお店を探したところ私好みのお店を見つけました。お店に入るとソースカツのいい匂いがしています。たくさんのメニューがあって、うどんにそば、丼物、ラーメン、カレーライスがあります。何にしようか？悩んでしまいますが、今回は・・・、親子丼みそ汁付きにしました。とり肉がいっぱい入った親子丼は、甘くてとっても美味しかったです。ミニ丼とミニそば・うどんもあるので、組み合わせで食べるのもオススメです。冷し中華は4月中旬から10月中旬までの限定です。今度はソースカツ丼が食べたいなあ。豚ヒレ肉3枚のボリュームです。楽しみにします！！



「そば処 阿原」
伊勢崎市境287



親子丼 760円



そば・ミニソースカツ丼 940円



山田香織
S.57.6.12生まれ
ふたご座 AB型
好きな運動会の競技
「徒競走」

会長の

Farmer's Now

中村芳則 S.15.10.2生まれ
てんびん座 A型
好きな運動会の競技「障害物競走」



お世話様になり 有難うございました

なぜかファーマーとして、近況などをお伝えさせて頂きましたが、この10月2日をもって82歳になり、最近の統計によれば、平均余命を通過できたところ。これを区切りとし、会社決算の9月末を以って、すべての役を辞したところです。よってファーマー役も、降ろさせて頂くこととなりました。この道に入って以来、長き年月にわたりいろいろとお世話様になりまして、有難うございました。厚く御礼申し上げます。何事も大きく変わりゆく中、次へバトンタッチして、皆さんにも継続して対応できること幸いに思います。引き続きよろしくお願い致します。私も具体的な、今後の計画がなかったのでないのですが、今までに経験出来なかったことにも、年相応のペースで取り組んでみたいと思っています。何かアドバイスなど頂けると嬉しいです (090-2764-2567) 本当に有難うございました。コロナや環境変動や世界の仕組みなど大変な中ですが皆様のご健勝とご多幸を心より願っています

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



杉本法子
S.37.2.23生まれ
うお座 A型
好きな運動会の競技
「クラス対抗リレー」

(有)明哲工業 中村桂子
S.41.10.1生まれ
てんびん座 B型
好きな運動会の競技
「竹取物語」

今回ご紹介するのは、水道工事でいつもお世話になっている(有)明哲工業さんの奥様です。社長が現場に行っている間に役所へ行って申請手続きをし、事務所では社長の補佐をし、そして家事もこなしている素敵な奥様です。娘さんと推しが一緒で「チケットが取れると何処でも行っちゃうんです。幸運にも昨年の年末東京ドームでのカウントダウンのチケットが当たり行って来ました」と笑顔でおっしゃってました。これからも、推し活頑張ってください。



今月のお題 「ここだけの話」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー



会長 かみさんに黙って会社を辞めました。今後どんな扱いになるかな

奥さん 何でも良いのですが、毎日一個捨てる事を心掛けています

社長 熱海の秘宝館で、寛一とお宮が別れた理由を知りました！

山田 週に2回は実家へ。姪と甥に会う為！娘に会え父もニコニコ？

定方 健康維持のため、家呑みやめました

齋藤 30万貯まる貯金箱。3個を5年間で満杯。90万無かった

島田 音質にこだわりがあり、音楽を聴く時は音質を求めてしまいます

坂西 台風が通り過ぎたので窓を開けて寝たら寒くて夜中に目が覚めた

芳恵 寝る前の読書が習慣。もう大人の眼鏡は欠かせません！

杉本 笑っちゃう話。実は私、華道の師範免許を持っているんです



来月のお題は「長年の愛用品」です☆お楽しみに

編集後記「お母ちゃんが行く」

離れていても繋がっている芳恵です。高校の時の剣道部の仲間のLINEグループがあつて、ちょっとしたことで気軽に連絡を取り合っています。卒業して30年も経ち、群馬県を離れている子もいるし、家庭をもってなかなか自由な時間を持たず...実はもう10年くらい集合していません。1人だけ当時LINEをやっていない子がいて未だにグループに入っていないのですが、彼女は学校の先生なので異動になると新聞に載るんです。今のところそれが近況を知るすべになっています(笑) 大きな地震が起こると「今、大きかったね。そっちは大丈夫？」などと気軽にお互いを気遣う間柄。想像する姿はいつまでもセーラー服なのが笑えますが。

先日、部長だった子から連絡があつて「病気がわかったので入院する」とのこと。彼女が言うには、それはただの報告ではなくて「皆んなもちゃんと検診を受けてね」という注意喚起だと。現役看護師さんである彼女のメッセージは心にズシンと届きました。本人は無事に手術を受けて、気丈に仕事にも復帰しています♡

普段、自分の身体をあまり労わっていない私も、彼女の言うことをきいて今年は太田市の検診を受けました。これを機に、毎年の恒例にしくちゃと思っています。



編集長 中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きな運動会の競技
「クラス対抗リレー」

暑さが和らぎ、青い空が秋らしくなったなあと、上を見上げる回数が増えてきました。今度は長雨が心配な季節になるのでしょうか。三姉妹は、顔も似ていなければ性格もまちまちで、見ていて面白さが増しています。「ママー！今日は暑い？雨降る？」と聞いてくる子。起きたらまず天気予報を見て、降水確率は低いのに念のためカッパを持っていく子。下校の時間にどしゃ降り、ウールの制服がびしょびしょ&髪の毛から雨が滴って帰ってくる子(苦笑)何でもやってあげるのは簡単ですが、本当にその子のためになるのか考えることも大切です。そんな私も社長に言わせるとまだまだ甘いらしく、いつも「甘やかすな！」と怒られています。わが家の娘たちは、毎日崖から突き落とされて逞しく生きています(^_^)